

# Violento atentado en Lumaco: sujetos armados queman casa tras amenazar a sus ocupantes

**PREOCUPACIÓN.** *No se encontraron lienzos ni folletos alusivos a una orgánica mapuche. Hecho ocurrió en las cercanías a una base militar en la zona, lo que fue criticado por el diputado Mellado.*

El Austral

[cronica@australtemuco.cl](mailto:cronica@australtemuco.cl)

Un nuevo hecho de violencia fue reportado durante la mañana de ayer en la comuna de Lumaco: un grupo de desconocidos quemó un inmueble tras amenazar a los dependientes con armas de fuego. El jefe de Zona de Carabineros Araucanía, general Patricio Yáñez, especificó que el episodio ocurrió cerca de las 6.20 horas en el sector Las Viñas, el que se encuentra ubicado a pocos kilómetros de la ciudad de Lumaco.

Según consignó Emol, con base en información preliminar, Yáñez dijo que “individuos provistos con armas de fuego cortas y largas, habrían amenazado a los dependientes de un inmueble” y luego lo habrían quemado.

Las autoridades analizan si el caso corresponde a un hecho de violencia rural, ya que no se encontraron lienzos ni folletos alusivos a una orgánica mapuche que se adjudique la agresión.

Sin embargo, residentes del



AGENCIAS

LA CASA QUEDÓ REDUCIDA A ESCOMBROS TRAS EL ATAQUE PERPETRADO POR SUJETOS ARMADOS.

**6:20**  
**horas de la mañana de ayer aproximadamente** se produjo el ataque en Lumaco.

lugar advierten que se trató de un atentado que fue perpetrado por individuos armados que los sacaron de la vivienda para luego incendiarla. Los residentes del predio propiedad de Marcelo Gisellini habían sufrido anteriormente amena-

zas, incluso por redes sociales.

## BASE MILITAR

Por su parte, el diputado Miguel Mellado dijo que lo particular del hecho es que esto ocurrió a “500 metros de la base militar de Lumaco, ahí, terroristas entraron a un campo, un campo donde quieren que se vayan los dueños (...) ¿Estamos protegidos por el Estado de Excepción o no?”, relató el diputado representante de La Araucanía, manifestando su preocupación ante la efectivi-

dad del estado de excepción.

Bajo la misma línea, Mellado expresó que “a trabajadores inocentes les quemaron su casa, le quemaron sus cosas a 500 metros de la base militar. Aquí hago un llamado al jefe de la Defensa Nacional y al delegado presidencial para que despierten, porque ya es hora. Han vuelto los atentados terroristas y además, Gendarmería deja hablar a Llaitul, azuzando a su gente para hacer atentados terroristas”, fustigó el congresista.

CS